

SAINT-MAXIMIN

Le premier Festival d'humour itinérant proposera une scène ouverte le 28 février



Trois artistes aux univers différents seront sur scène (ici, Alexandre Presle, Conevol et StF). Photo Artistf production

Samedi 28 février, à 16 h 30, le premier Festival d'humour itinérant sera accueilli à la salle Marie-Louise. Le dispositif "Mon village invite l'humour", créé par l'humoriste Stéphane Boucly, StF de son nom d'artiste, souhaite amener « les artistes là où l'offre est inexistante, afin de permettre à tous de profiter d'un vrai festival d'humour, animé par des humoristes professionnels. Chaque humoriste est un artiste confirmé dont le spectacle a été programmé à Paris, au festival d'Avignon ou en tournée ».

Le parrain de ce festival est Jean-Christian Fraisinet (le Christian des Bodin's), qui trouve important de « proposer du spectacle vivant en milieu rural ».

Une scène ouverte fera l'introduction de la soirée : « Les habitants du village auront la possibilité de monter sur scène pour exprimer leur fibre artistique ». Ensuite le spectacle proprement dit se déroulera en trois parties : trois humoristes professionnels, d'univers différents, se succéderont pour présenter chacun 30 minutes de leur spectacle. À Saint-Maximin, les artistes programmés seront Martial Panico, Mehdi Dix et bien sûr StF.

Martial Panico mêle le stand-up, les sketches de situation et les arts du cirque. Il a remporté le 19^e tremplin du rire à Vervins en 2024. Mehdi Dix alterne entre slameur, danseur, comédien,

percussionniste, chanteur et même joueur de flûte peul. StF déclare qu'il « abuse consciemment de jeux de mots tantôt subtils tantôt navrants mais ce qui m'anime, c'est de vous faire grimacer face à mon humour beaucoup plus voltairien qui tape fort ou qui dérange les consciences ». Enfin la soirée se conclura par un échange entre les artistes et les spectateurs.

Les réservations se font sur : billetweb.fr/saint-maximin-invite-lhumour Les spectateurs peuvent payer en Pass' culture et chèques vacances. Il y a aussi une proposition de ticket suspendu solidaire : il s'agit d'un moyen pour ceux qui le souhaitent d'offrir un billet à des personnes qui n'auraient pas les moyens de se l'acheter. Il est également possible d'acheter des billets sur place.